

## スイングする会第六回例会

4月15日（日）、第六回例会を開催しました。

桜も満開のなか、春らしいオードブルでお楽しみいただきました。

第一部は、第五回に続き、ジョー蒲池のピアノとベテランサックス奏者ポール・フライシャーのテナー・サックス、レギュラーベーシスト!?ビッグJunさんのトリオで演奏をお送りしました。



情報交換タイムでは、今回もアッコさんの指導により、みんなでお遊戯！そして、ポールの「白雪姫とヤマシロのおはなし」。飲んだくれの白雪姫はヤマシロだった！というショッキングなお話につづき、「ラ・バンバ」のメロディーで「ラー・ヤーマンバ！」とみんなで合唱！爆笑のお話タイムでした。



セッションタイムでは、先月ご欠席のフランクさんがコンテストの様子をご報告。いつものソフト・ボイスが好評でした。間奏を聞く後姿もキマってますね。



ベガスさん、サミーさんも熱唱！つられて、ピアノの蒲池も熱唱！?弾き語りMさんも絶好調でした。



皆勤賞のシカゴさんも、いつものとおりスイングしてます！翌日がお誕生日ということで、スパークリングワインでカンパイ！ポールをメインにしたトリオの演奏で再び盛り上がり、お開きとなりました。

次回は5月20日（日）。ゲストはダンディボーカル西村協(vo)さんです！初めての方も、お久しぶりの方もお気軽にご参加ください。リスナーの方も大歓迎です！！